

Francophonie de déborder largement le secteur gouvernemental, et de faire preuve d'un dynamisme d'autant plus grand.

C'est pourquoi le gouvernement canadien accorde son appui à un certain nombre de ces associations qui, ou bien sont d'origine canadienne, ou bien comptent une participation canadienne importante. Cet appui se manifeste soit sous forme de subventions annuelles, soit sous forme de contributions accordées pour des congrès, des colloques ou des séminaires auxquels participent des professionnels canadiens. Au moment où la coopération entre les peuples et les cultures s'élargit sans cesse, les organisations internationales non gouvernementales prennent une importance croissante. De telles contributions se veulent donc un encouragement tangible aux divers groupes de Canadiens qui participent activement aux affaires internationales.

